

# **Investigación médica para estudiantes en Ashwell House**

La residencia universitaria londinense Ashwell House organizó el Foro "Al frente de la investigación médica" dirigido a estudiantes de medicina y de otras ciencias. El Foro forma parte de la "Creating SPARKS Week", una iniciativa a nivel nacional que promueve y patrocina proyectos de divulgación científica.  
(15/12/2000)

15/10/2001

La residencia universitaria londinense Ashwell House, organizó en septiembre el primer Foro sobre "investigación médica" dirigido a estudiantes de medicina y de otras ciencias, con el título "Al frente de la investigación médica".

El Foro forma parte de la Creating SPARKS Week, una iniciativa a nivel nacional que promueve y patrocina proyectos de divulgación científica. El objetivo principal del Foro fue dar a conocer algunos temas de actualidad en la medicina de investigación, presentando conjuntamente su relevancia humana, académica y las implicaciones éticas que plantean.

El Foro fue inaugurado el 11 de septiembre por la profesora Susan

Greenfield, Directora de la Royal Institution y autora del libro *The Private Life of the Brain*, recientemente publicado. Greenfield trató sobre el problema de la neurodegeneración y ofreció una novedosa visión de las enfermedades de Alzheimer y Parkinson. Habló también de su investigación en el campo de la autoconciencia de la mente humana, y de la importancia de que la investigación adopte un método personal hacia los pacientes, que tenga en cuenta su ser humano e individual.

Christine Gowney, profesora de Anatomía en la universidad de Glasgow, habló sobre "Investigación y Persona", explicando las cuestiones éticas generales que se dan en la investigación médica y los principios que deben ser respetados para garantizar decisiones éticamente correctas. La doctora Gowney defendió la necesidad de que la

investigación esté orientada por una comprensión de la dignidad intrínseca de la persona.

Otros conferenciantes fueron el profesor John A. Henry, catedrático de Medicina de Urgencias en el Imperial College London, que habló sobre el tratamiento de la drogadicción y sobre toxicología; la doctora Gill Samuels, que presentó las perspectivas abiertas en la investigación farmacológica por el proyecto Genome; y el doctor Keith Dorrington, de la universidad de Oxford, que trató de los efectos en el cerebro de la falta de oxígeno.

Las estudiantes visitaron el Northwick Park Institute para la Investigación Médica, donde asistieron a presentaciones sobre biología molecular, aspectos de inmunología e investigación sobre la muerte por asfixia en bebés. El profesor Colin Green, Director del

Instituto, habló del concepto de servicio como factor esencial en la investigación médica.

Las participantes en el Foro también asistieron a una demostración de ecocardiografía Doppler en Oxford, y visitaron el laboratorio del Profesor Rod Hay en el Instituto de Dermatología del St. John Hospital, además del departamento de Radiología en Hammersmith Hospital, donde les atendió la doctora Nicola Strickland.

En la reunión informal programada en el Imperial College, Elizabeth Mills, directora de la organización benéfica Research into Ageing, abordó los modos prácticos en que una organización que financia la investigación médica puede transmitir valores a la medicina de investigación.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-gt/article/investigacion-  
medica-para-estudiantes-en-ashwell-  
house/](https://opusdei.org/es-gt/article/investigacion-medica-para-estudiantes-en-ashwell-house/) (10/02/2026)